

Neuigkeiten von Hände für Kinder



Es war uns ein Fest



Im Juni konnten wir zehn Jahre Neuer Kupferhof feiern und freuen uns noch immer, dass so viele nette Menschen aus unseren "Teams" Helfer, Spender, Unterstützer, Nachbar, Mitglied aber auch Mitarbeiter dabei waren. Einige von Ihnen und euch sind ja gleich zwei oder mehr Dinge gleichzeitig, also z.B. Spender:in und auch noch Helfer:in. Und was 10 Jahre Neuer Kupferhof in Zahlen bedeutet, haben unsere Shirts an diesem Tag gezeigt. Übrigens: Es gibt noch ein paar Shirts – wer eins möchte, schnell sein und eine Mail schreiben!



Schön war es auch, dass so prominente Gäste wie Hamburgs Bischöfin Kirsten Fehrs, Samuel Koch oder auch Jürgen Vogel und John Ment diesen besonderen Tag tatkräftig mitgestaltet haben. Ob beim Gottesdienst, beim Tauziehen, beim Harleyfahren oder Glücksfee spielen – sie waren mit dabei!

Diese Gemeinschaft rund um den Neuen Kupferhof live im Garten zu sehen und gemeinsam einen bunten Nachmittag zu verbringen, war eine große Freude für uns und hat viel Spaß gemacht. Nächstes Jahr folgt die nächste Runde... aber nun möchten wir allen von Herzen danken, dafür, dass sie an unserer Seite sind und auf die eine oder andere Art einen Beitrag geleistet haben, damit der Neue Kupferhof starten konnte und nun schon auf zehn erfolgreiche Jahre zurückblicken kann. DANKE!



Euch und Ihnen allen wünschen wir einen wunderbaren Sommer

Stephan Saummann *Andreas Jopp*
Oliver Skudde



Ab in die nächste Runde - Buchung 2024

Und nun geht es weiter. Die Buchungsphase für einen Aufenthalt im kommenden Jahr ist angelaufen ... und nicht vorsichtig und leise, sondern mit einem ordentlichen Schwung. Viele Eltern standen ungeduldig in den Startlöchern und in unserem Familienbüro stapeln sich die Buchungswünsche. Ab August heißt es dann wieder möglichst vielen Wünschen gerecht zu werden und die Gastfamilien einzubuchen. Wir merken schon, es wird auch 2024 voll bei uns. Das ist schön, aber auch traurig – denn wir werden nicht alles erfüllen können und der Bedarf ist so viel größer als der Neue Kupferhof Plätze hat.

Interessierte Familien finden den Aufnahmebogen und weitere Details bei uns im Downloadbereich: <https://haendefuerkinder.de/kontakt/download-kupferhof/>

Neuigkeiten von Hände für Kinder



Sommer im Neuen Kupferhof



Erdbeeren, bunte Farben, ein Leben im Garten. Man merkt, es ist Sommer und unsere Gastkinder genießen ihn in vollen Zügen.



In unserem tollen Hände für Kinder-Bus düsen sie zum Erdbeerefeld, pflücken fleißig, essen nebenbei die erste Portion und nachmittags gibt es noch leckeren Shake für alle - yummy!

Der Garten wird mit selbstgemachter flüssiger Kreide verschönert. Das ist kinderleicht und macht allen Spaß ... anbei das Rezept zum Nachmachen. Und wenn im Garten laut gesungen und gelacht wird, dann sind unsere lieben Clowns da.



Zutaten

- Lebensmittelfarbe
- Wasser
- Speisestärke



Vorhang auf für den Verkehrskasper



Die Aufregung morgens beim Frühstück war groß: heute kommt die Polizei mit samt dem Verkehrskasper! Die Spannung stieg noch, als der Wintergarten sich in eine Bühne verwandelte.

Um 11 Uhr war es dann soweit – mit lauten Rufen herbeigelockt betrat der Kasper die Bühne auf der Suche nach seinem Esel Benni. Da konnte die Polizistin Frau Funk weiterhelfen, denn Benni war von der Raserin Frau Schnell angefahren worden. Die war mit ihrem roten Flitzer zu schnell unterwegs und hat sich an keine Regel gehalten. Aber Frau Funk und unsere Gastkinder konnten sie schnell schnappen. Ende gut, alles gut!

Die drei Polizist*innen, die sonst mit dem Verkehrskasper an Grundschulen in Hamburg unterwegs sind, waren einen Vormittag zu Besuch bei Hände für Kinder. Und haben auch hier mit einem leicht angepassten Programm unseren Gastkindern in spielerischer Form Verkehrserziehung näher gebracht. Mit großem Spaß für alle! Möglich wurde der Besuch aufgrund der Initiative unserer Ehrenamtlichen Kornelia. An alle Beteiligten ein riesengroßes Dankeschön!

